

Senioren informieren sich über Trocknungsanlagen

52 Senioren besichtigten kürzlich die Firma stela in Massing. Dabei konnten die Gäste eine Menge über die Herstellung modernster Trocknungsanlagen erfahren, die von der Firma Laxhuber weltweit installiert werden.

Weiter erhielten die Senioren viele Informationen über die langjährige Tradition der Firma Laxhuber. So gründete Stefan Laxhuber 1922 zunächst eine kleine Werkstatt, die er mit seiner Frau Juliane zu einem Betrieb für die Herstellung von Windbrunnen ausbaute. Zudem handelte Stefan Laxhuber mit Landmaschinen. Nach der Übergabe an Sohn Stefan wurde der Betrieb erweitert und auf die Entwicklung der Trocknungstechnik ausgerichtet, Inzwischen wird die Firma stela in dritter Generation von Thomas Laxhuber und Rainer Hettwer, weiterhin mit der Konzentration auf die Trocknungstechnik, geführt. Im Jahr 2016 zog die Firma in das neu erbaute Verwaltungs- und Produktionsgebäude mit 67.000 Quadratmeter Platz um. Die Firma wurde mehrmals als Top-Unternehmen Niederbayerns ausgezeichnet. Außerdem wurde stela 2022 zum Preisträger des Bayerischen Mittelstandspreises 2021/2022 gekürt.



Die Senioren bei der Besichtigung der Firma stela mit Organisator Anton Hirl von der Seniorenunion (links)